



NOTA DE PRENSA N° 415 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Más de 11 mil habitantes del Centro Poblado de Cuyumalca tienen agua potable en sus viviendas

Las comunidades beneficiadas son: Colpamayo, Huascarcocha, Puquio, Santa Rosa Alto, Santa Rosa Bajo, San Pedro, Cañafisto Bajo, Atoctambo, Centro Cañafisto, Nueva Unión, Conga Blanca y Centro Base Cuyumalca.



El vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, inauguró el sistema de agua potable que beneficia a 11 mil 897 habitantes de 12 caseríos del Centro Poblado Menor (CPM) de Cuyumalca en la provincia de Chota. El Gobierno Regional de Cajamarca invirtió 1 millón 188 mil 874.04 nuevos soles, la obra se ejecutó mediante la Gerencia Sub Regional de Chota.

Aliaga Díaz, dijo: “Acudimos a Cuyumalca con alegría en el corazón, porque entregamos la obra de agua potable que fue esperada por muchos años, por los pobladores de 12 caseríos que reclamaban contar con un sistema de agua potable para todas las familias del citado centro poblado.

Felicitar a las rondas campesinas de Cuyumalca, porque hace más de 35 años -con la creación de las rondas- nació aquí la refundación de un nuevo Perú, por que el pensamiento rondero ha evolucionado y ha demostrado su capacidad de crecimiento en su responsabilidad de velar por el bienestar de su comunidad y el desarrollo de su pueblo en armonía con la naturaleza; no podemos reducir el rol de las rondas solo a la vigilancia contra los abigeos como interesadamente sostienen algunos políticos.

Por su parte el Gerente Sub Regional de Chota, Carlos Roncal Noriega, dijo que la obra pasará a ser administrada por el comité del sistema de agua potable, los que tendrá la responsabilidad de administrarlo eficientemente y garantizar su sostenibilidad, hemos cumplido con ustedes; creemos que el agua potable en casa se garantiza la calidad de vida en las familias.

Por su parte los dirigentes del CPM Cuyumalca agradecieron la voluntad política del presidente, Gregorio Santos, que en menos de 2 años lograron inaugurar una obra esperada por más de 20 años, cuando las autoridades orientan los recursos para satisfacer las necesidades del pueblo tendrá nuestro apoyo, indicaron.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

ELECTRIFICACIÓN

El vicepresidente regional se comprometió ejecutar el proyecto de electrificación para tres caseríos que no fueron beneficiados con el proyecto de agua potable por razones geográficas; el perfil técnico ya fue declarado viable, existe toda la voluntad de ejecutarlo el próximo año..

LA OBRA

Este proyecto abarca la construcción de 03 cámaras repartidoras, línea de conducción (9,035 metros lineales), ubicación de 08 cajas de válvulas en la línea de conducción (05 válvulas de purga, 02 válvulas de control y una válvula de aire), 02 cámaras rompe presión, reservorios de sección cuadrada con su respectiva caseta de válvula, red de distribución (53,301 metros lineales), 83 cajas de válvulas en la red de distribución (30 válvulas de purga, 48 válvulas de control y 05 válvulas de aire), 627 conexiones domiciliarias, 40 cámaras rompe presión y 04 pases aéreos.

La obra fue ejecutada bajo la modalidad de contrata a suma alzada, por el Consorcio “FEDECO”, compuesto por las empresas “FEDECO CONTRATISTAS GENERALES SAC”. Los beneficiarios son 11 mil 897 pobladores cuyumalquinos ubicados en las comunidades de Colpamayo, Huascarcocha, Puquio, Santa Rosa Alto, Santa Rosa Bajo, San Pedro, Cañafisto Bajo, Atoctambo, Centro Cañafisto, Nueva Unión, Conga Blanca y Centro Base Cuyumalca.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 15 de octubre de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA